
14.03.2006

Kleine Anfrage

Hartz IV - Klagen gegen Bescheide der ARGE

In der Sozialausschußsitzung vom 07.02.2006 berichtete der Geschäftsführer der
ARGE das auch in Darmstadt etliche Betroffene gegen Auswirkungen von Hartz IV
vor dem Sozialgericht klagen. Konkrete Zahlen seien jetzt vorhanden.

1. Wie viele Fälle sind zur Zeit bei den Sozialgerichten anhängig? 

2. Was sind die Hauptgründe für die Klagen? - Bitte eine Aufli stung nach Ursache.

3. Welche Rolle spielt die Höhe der angemessenen Miete?

4. Zu welchen Gunsten fallen die Gerichtsentscheidungen aus? - prozentualer
Überblick. 

Rainer Keil
Stadtverordneter

 

  


